

El acuerdo con los 'fondos buitres' libera a Argentina

El Gobierno rompe el aislamiento con un pacto que pone fin a 14 años de procesos judiciales. El país regresa al sistema financiero internacional

AMANDA MARS / CARLOS E. CUÉ
Nueva York / Buenos Aires
Después de 14 años de batallas y procesos judiciales, desde la crisis de finales de 2001, Argentina ha llegado a un principio de acuerdo con los *fondos buitres* sobre su deuda impagada, cuyo montante total asciende a 4.653 millones de dólares. El mediador entre las dos partes, Daniel

A. Pollack, anunció ayer en Nueva York el consenso alcanzado entre el Gobierno y Elliott Management, el más férreo de los inversores, dirigido por Paul E. Singer. Pollack afirmó que el

acuerdo expirará el 14 de abril si para entonces no se ha realizado el pago en efectivo.

El presidente argentino, Mauricio Macri, debe ahora lograr los apoyos necesarios en el Con-

greso y el Senado para refrendar el pacto. Macri se encuentra en minoría en las dos Cámaras, pero la división interna de la oposición juega a su favor. El pacto con los *fondos buitres* rompe el aislamiento que ha sufrido Argentina en los últimos 14 años y supone su regreso al sistema financiero internacional, del que estaba excluida.

El curso comienza con normalidad tras subir Macri un 35% el sueldo a los maestros

P4

PÁGINA 3



Una mujer camina por delante de un edificio en Buenos Aires. / VÍCTOR R. CAIVANO (AP)

El triunfo de Iñárritu y Lubezki simboliza de nuevo la lucha contra la xenofobia

El cine mexicano refuta a Trump en los Oscar

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México
El cine mexicano ha vuelto a refutar las afirmaciones racistas de Donald Trump, el candidato republicano a las presidenciales de EE UU, en la gala de los Oscar. Por segundo año consecutivo, el director Alejandro González Iñárritu ganó el Oscar a la mejor dirección. Pero no es todo. Su película, *El renacido*, logró en

la gala del domingo que su protagonista, Leonardo DiCaprio, se llevase el premio al mejor actor. Y Emmanuel Lubezki, su director de fotografía, también mexicano, se ha convertido en el primero en ganar tres Oscar consecutivos en esa categoría. Una gran generación de cineastas mexicanos que se empeña en callar a Trump.

PÁGINAS 22 A 24

Pemex registra las mayores pérdidas de su historia

La petrolera estatal mexicana tuvo el año pasado 30.000 millones de números rojos

Tras encadenar 13 trimestres negativos, Pemex, la petrolera estatal mexicana, sufrió en 2015 las mayores pérdidas de su historia: 30.000 millones de dólares. La empresa no tiene apenas capacidad para pagar a sus proveedores y la caída del precio del crudo empeora la situación. Las medidas de reajuste irán llegando "paso a paso", según el nuevo director general, José Antonio González Anaya. El Gobierno calcula que habrá 10.000 despidos.

PÁGINA 34

El ministro de Justicia de Brasil dimite por la presión política

AFONSO BENITES, Brasilia
La crisis política que vive Brasil se cobró ayer otra víctima. El ministro de Justicia, José Eduardo Cardozo, uno de los más fieles escuderos de la presidenta Dilma Rousseff, dimitió tras recibir presiones del gobernante Partido de los Trabajadores (PT) para que relajase la presión de la investigación sobre el expresidente Lula da Silva, salpicado por el escándalo del caso *Petrobras*.

PÁGINA 5

ADEMÁS



El PSOE instará a evitar otros comicios

El socialista Pedro Sánchez afronta el hoy debate de investidura en España sin mayoría absoluta. Apelará a la responsabilidad de los demás partidos.

P17

Crece la polémica sobre el hijo de Evo Morales

P6

Las divisiones agrietan al Partido Republicano

P7

España sufre la mayor salida de capital desde 2012

P33

HOY PUEDE TENER
UNA INSPECCIÓN

Evite el software ilegal en su empresa.
Consulte con su proveedor de informática
o de forma confidencial en:

900 834 947
www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance